

Aprueban contrato para la continuidad de disposición final de residuos de la construcción

VILLARRICA. El Concejo Municipal de la comuna dio el visto bueno a la iniciativa.

El Concejo Municipal de Villarrica aprobó la suscripción del contrato para el servicio de recolección y disposición final de residuos de construcción para la comuna.

Según detalló el director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, Francisco Quesada, este servicio que opera de manera gratuita para los vecinos de la comuna, está relacionado con los residuos de construcción que se generan en obras menores

de una vivienda, por ejemplo, la reparación de un baño, los residuos de la construcción de un estacionamiento u otros. La moción fue aprobada por los concejales cuyo contrato se efectuará por un año, por un monto de 70 millones de pesos.

Tras la aprobación, el directivo, explicó: "Tenemos un contrato nuevamente por un año, con una empresa externa, del rubro especializado de manejo de residuos de construcción,

mediante el cual vamos a poder atender las solicitudes de aquellas personas que hacen reparaciones en sus casas, construcciones menores que no se pueden entregar al servicio de recolección de residuos domiciliarios convencional".

Por su parte, el alcalde de Villarrica, Pablo Astete, agradeció la disposición del Concejo señalando que: "Necesitábamos urgentemente resolver esto que generaba inconveniente a



SERVICIO SE ENCARGARÁ DE LA RECOLECCIÓN Y DISPOSICIÓN FINAL DE LOS RESIDUOS.

la población y que además se ha visto agobiada por este tema, buscando soluciones ilegales, depositando en distintos lugares, afectando a muchos vecinos y al medio ambiente. Esperamos en que el servicio sea efi-

ciente y ordenado en su ejecución".

El personero municipal señaló: "Vamos a tener un contrato con la Empresa RCR SpA, que nos va a permitir atender estas situaciones. En las zonas rura-

les, se van a organizar operativos, a petición de las dirigencias y estos residuos van a ser trasladados a un sitio de disposición final con autorización sanitaria, que está en la comuna de Freire, en un sector de Quepe".